

Europawoche 2024 am Europagymnasium Kerpen (Stand: 29.04.24)

	Montag, 6. Mai	Dienstag, 7. Mai	Mittwoch, 8. Mai	Donnerstag, 9. Mai	Freitag, 10. Mai
<i>Erster Block</i>	<p>Erste große Pause (ab 9:35): <i>Spiele und Quizzes rund um Klimawandel und Nachhaltigkeit</i> (Frau Löwe-Lopez)</p> <p>Ort: Foyer</p>			C H R I S T I	U N T E R R I C H T S F R E I
<i>Zweiter Block</i>	<p>Zweite große Pause (ab 11:25): <i>Spiele und Quizzes rund um Klimawandel und Nachhaltigkeit</i> (Frau Löwe-Lopez)</p> <p>Ort: Foyer</p>	<p>Die Klasse 8.8 präsentiert unter der Leitung von Herrn Klee <i>Erklärfilme zum Thema Klimawandel</i></p> <p>Ort: Aula</p> <p>Eingeladen: 7.5 (Jüttemeier) 7.7 (Džaković) 7.8 (Quaschner)</p>	<p><i>Zeitzeugen des Balkankriegs erzählen</i> ihre persönliche Geschichte</p> <p>Ort: Wird noch bekanntgegeben</p> <p>Eingeladen: 10er Religionskurs (Frau Klee) 10.8 (Wingenbach) 9er Lateinkurs (Müller)</p>	H I M M E L F A H R T	

<p>Dritter Block</p>		<p>Die Klasse 9.4 lädt unter der Leitung von Frau Ouali zum Poetry Slam ein</p> <p>Ort: Aula</p> <p>Eingeladen: 8.1 (Bildhauer) 8.5 (von Boetticher) 8er Lateinkurs (Deventer) 9.1 (Endres) 9.2 (Ruethlein) 9.5 (Sabir)</p>	<p>Ganztägig: Zwei Religionskurse von Herrn Kaiser fahren zu einer eintägigen Exkursion nach Paris – vive la France !</p>		
<p>Mittagspause</p>					
<p>7. Stunde</p>					
<p>Vierter Block</p>		<p>Repair Café – give me a new life. Eine Aktion, bei der alte Dinge und Kleidung instandgesetzt werden, initiiert von Frau Löwe-Lopez, Frau Pardella und Herrn Spieler sowie der Erasmus+ AG und dem Corintoprojekt</p> <p>Ort: Raum 97</p> <p>Wann: 15:30 – 18:00</p>			

Dauerausstellungen:

Simon Deventer und Markus Potes stellen im Foyer Feldpostbriefe aus dem Ersten Weltkrieg aus: Feldpost im Ersten Weltkrieg: zwei Uniformen – eine Gefühlswelt?

Die Klasse 10.8 zeigt unter der Leitung von Herrn Wingenbach eine Ausstellung zur europäischen Energieversorgung
=> Ort voraussichtlich: Foyer

Der 10er Religionskurs von Frau Schulz-Ahrens zeigt jeweils in den großen Pausen im Foyer eine Ausstellung zu Formen des Widerstands im Dritten Reich

Die Fachschaft Französisch ist wieder mit einer Boule-Area auf dem Sportplatz vertreten: Immer in den langen Mittagspausen Mo., Mi. und Fr. bei schönem Wetter.